

# La Concejalía de Bienestar Social se reúne para trazar políticas de cooperación intermunicipal

**Fecha de publicación:** 9/02/2017 0:00

## **Descripción:**

- **Se ha mantenido un encuentro con municipios del sur para avanzar en políticas públicas, puestas en marcha desde el Gobierno Municipal.**
- **Gabriel Ortega: "no creo que sea criticable que los concejales trabajemos, y que lo hagamos en nuestros espacios habituales con la puerta abierta a todo el mundo".**

Desde el Área de Cooperación al Desarrollo e Inmigración de la Concejalía de Bienestar del Ayuntamiento de Móstoles se está trabajando intensamente en políticas de cooperación intermunicipal, en concreto en un proyecto denominado `Alianza del Sur por la Cooperación`, según ha explicado el concejal responsable, Gabriel Ortega, "de forma coordinada entre los Ayuntamientos de Getafe, Fuenlabrada y Leganés con el objetivo de coordinar y mancomunar las políticas de cooperación de las cuatro instituciones, consiguiendo de este modo un mayor impacto y alcance de estas políticas".

En esta línea, Ortega considera que es "una iniciativa muy positiva que cuatro Ayuntamientos del sur de Madrid trabajen mano a mano por recuperar las políticas de cooperación" y ha asegurado que éstas "han estado ausentes de la agenda política de la ciudad durante los últimos 12 años, pues el PP en la ciudad las dejó sin ningún tipo de dotación presupuestaria".

Durante el encuentro que se mantuvo "con nuestros homólogos de los citados ayuntamientos y que ha criticado el PP, lo que se estaba haciendo era informar del proyecto en el que venimos trabajando desde hace tiempo, así como solicitando su apoyo y participación activa", ha puntualizado Ortega.

Se trataba de una reunión de trabajo para avanzar en políticas públicas que estamos poniendo en marcha desde el Gobierno Municipal, por lo que "esta crítica tan vacía de contenido por parte de los populares está absolutamente desenfocada" ha asegurado Ortega quien no cree "que sea criticable que los concejales trabajemos y que lo hagamos en nuestros espacios habituales con la puerta abierta a todo el mundo".